

HAUTKRANKHEITEN

Eine Haut wie Seide

Dieses Therapiekonzept von innen heilen und von außen behandeln hilft bei regelmäßiger Anwendung, Entzündungen und Juckreiz der Haut lassen nach, ein gesundes Hautbild stellt sich ein. Sensicare Tabletten und Sensicutan Salbe cortisonfrei können dank ausgezeichneter Verträglichkeit problemlos von Erwachsenen und Kindern angewendet werden. Rezeptfrei in Ihrer Apotheke!



HAUT WIE SEIDE!

HAUTKRANKHEITEN



Von innen homöopathisch behandeln durch Sensicare Tabletten.

Von außen wirksam pflegen durch Sensicutan cortisonfreie Salbe.

Eine natürliche, sanfte und wirksame Hilfe bei:



- Akuten und chronischen Ekzemen
- Neurodermitis
- Psoriasis
- Allergischen Hautkrankheiten
- Juckreiz sowie Altersjuckreiz



Weitere Informationen unter:
www.hws.info

Über Wirkung und mögliche unerwünschte Wirkungen informieren
Gebrauchsinformation,
Arzt und Apotheker



HAUT WIE SEIDE!

HAUTKRANKHEITEN



Von innen homöopathisch behandeln durch Sensicare Tabletten.

Von außen wirksam pflegen durch Sensicutan cortisonfreie Salbe.

Eine natürliche, sanfte und wirksame Hilfe bei:



- Akuten und chronischen Ekzemen
- Neurodermitis
- Psoriasis
- Allergischen Hautkrankheiten
- Juckreiz sowie Altersjuckreiz



HAUT WIE SEIDE!

HAUTKRANKHEITEN

Die Haut wird im Volksmund oft als „Spiegel der Seele“ bezeichnet. Auch Redewendungen, wie „das geht einem unter die Haut“, „das juckt mich nicht“ oder „das ist zum aus der Haut fahren“, weisen eine enge Verbindung von Haut und Psyche hin. Die Haut als größtes Organ des Menschen spiegelt Gefühle wieder. Bei Furcht kommt die Gänsehaut, Scham lässt erröten, Angst treibt uns den Schweiß auf die Stirn.

Deshalb sollte man bei verschiedenen Erkrankungen der Haut besonders auf die Psyche des Menschen achten. Viele Hautkrankheiten sind genetisch veranlagt, doch wann und warum eine Krankheit ausbricht ist oft nicht erklärbar.

Haut im Stress

Psoriasis, Neurodermitis, Juckreiz oder Ekzeme werden zur Belastung

Viele Hautreizungen entstehen durch eine Schädigung der Hautschutzbarriere. Sie soll die Haut eigentlich vor dem Austrocknen und dem Eindringen von Schadstoffen und Bakterien schützen.

Ist die Hautschutzbarriere jedoch beschädigt, sind unter anderem zu wenig Hautfette (Lipide) in der Hornschicht, wodurch verstärkt Wasser entweichen kann. Die Haut trocknet aus und wird immer empfindlicher. Schadstoffe können leichter eindringen. Es kann zu Rötungen, Entzündungen und einem quälenden Juckreiz kommen, dem kaum jemand widerstehen kann.



HWS HAUT WIE SEIDE!

HAUTKRANKHEITEN

Zudem noch sind die entzündeten Hautstellen dann empfänglich für Infektionen, welche das Krankheitsgeschehen und die Heilung beeinträchtigen.

Äußere Faktoren wie Stress, Heizungsluft, Hitze oder Kälte verstärken außerdem die Symptome. Doch Kratzen verschafft nur kurzfristig Erleichterung, denn es schädigt die Haut zusätzlich – ein Teufelskreis „Juckreiz-Kratzen-Hautverletzung“ entsteht.



HWS HAUT WIE SEIDE!

HAUTKRANKHEITEN

Von innen homöopathisch behandeln durch Sensicare Tabletten

Bei Hautirritationen sowie Hautkrankheiten sind die Immunzellen besonders aktiv, Immunbotenstoffe werden verstärkt produziert. Diese sind beim Neurodermitiker stark erhöht und wesentlich für die Entzündung dieser Hautkrankheit verantwortlich.

SENSICARE Tabletten bringen die Immunbotenstoffe wieder in Ihre Bahn und lindern die Entzündungen auf der Haut womit auch Rötungen, Brennen und der Juckreiz zurückgeht. Die therapeutische Wirksamkeit von Sensicare beruht auf ein positives Zusammenspiel von sechs Inhaltsstoffen die sich gegenseitig verstärken und sinnvoll ergänzen. So wird die Haut wieder normalisiert.

Von außen wirksam pflegen durch Sensicutan cortisonfreie Salbe

Zur äußerlichen Behandlung wird eine regelmäßige Anwendung der cortisonfreien Salbe SENSICUTAN empfohlen. Die natürliche Wirkstoffkombination aus Heparin und Levomenol haben sich zur Behandlung von Neurodermitis und Ekzemen vielfach bewährt.

Biochemischer Hintergrund für die Wirksamkeit der Salbe ist die Hemmung von Entzündungsmediatoren. Die typischen Symptome wie Entzündung, Brennen, Rötung sowie Juckreiz bildeten sich rasch zurück. Besonders positiv ist die Wirkung von SENSICUTAN beim quälenden Juckreiz. Durch die schnell einsetzende Wirkung kommt es zu einer Juckreizlinderung das Kratzen lässt nach, die Wundheilung setzt ein.



HWS HAUT WIE SEIDE!